

Estudia en Australia
Study Unlimited

Estudia ingles en Melbourne. 6 meses desde \$9.099.000

NACIONAL Lunes, Abril 8, 2019

Duque anuncia medidas económicas por bloqueo



Foto | Colprensa | LA PATRIA Vista de la vía Panamericana a la altura de Mondomo (Cauca).

1 1 0 0

Share Share Tweet Email

Lunes, Abril 8, 2019

lapatria.com

Se reunió con autoridades y comerciantes. Créditos y alivios fiscales para industriales. Diálogo.

EN CAUCA Y NARIÑO

Créditos y alivios fiscales para industriales. Diálogo. EN CAUCA Y NARIÑO EFE | LA PATRIA | BOGOTÁ El presidente colombiano, Iván Duque, anunció que el Gobierno estructuró una agenda para "reaccionar rápidamente y reactivar rápidamente" la economía de la región tras el bloqueo indígena que impide el tránsito de productos de la zona. El Banco de Comercio Exterior de Colombia (Bancóldex) abrirá otra línea crediticia por 125 mil millones de pesos con un "plazo para que empresarios puedan pagar los impuestos, medida que calificó como "importante y necesaria". Anunció que el Ministerio de Minas

EFE | LA PATRIA | BOGOTÁ

El presidente colombiano, Iván Duque, llegó ayer con parte de su gabinete ministerial a Popayán (Cauca), escenario de la protesta indígena que durante 27 días mantuvo bloqueada la vía Panamericana y que concluyó el sábado con la firma de un acuerdo.

Duque afirmó que el Gobierno estructuró una agenda para "reaccionar rápidamente y reactivar rápidamente" la economía de la región tras el bloqueo indígena que se levantó el sábado gracias a un pacto alcanzado con el Gobierno.

El mandatario detalló que el estatal Banco Agrario abrirá una línea de crédito por cerca de 150 mil millones de pesos para los afectados por las protestas, principalmente comerciantes.

El Banco de Comercio Exterior de Colombia (Bancóldex) abrirá otra línea crediticia por 125 mil millones de pesos

con "un sistema de garantías" en cuanto a plazos y tasas de interés para quienes tomen préstamos.

A esto se suma el acompañamiento de INNpuls, entidad que promueve la innovación y el desarrollo empresarial del país y que ayudará a la "comercialización de productos de la región de manera rápida".

"Creemos que estas condiciones no son solamente favorables sino que permiten enfrentar en el corto plazo muchos de los daños a los que fueron expuestos", agregó.

El mandatario dio las declaraciones después de la reunión que sostuvo con comerciantes y autoridades locales, y en la que lo acompañó la vicepresidenta, Marta Lucía Ramírez.

También estuvieron presentes los ministros de Interior, Nancy Patricia Gutiérrez; Defensa, Guillermo Botero; Transporte, Ángela María Orozco, y Comercio, Industria y Turismo, José Manuel Restrepo, entre otros.

El jefe de Estado destacó además que la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacional (DIAN) extenderá hasta el 30 de diciembre el plazo para que empresarios puedan pagar los impuestos, medida que calificó como "importante y necesaria".

Anunció que el Ministerio de Minas y la petrolera estatal Ecopetrol crearán un programa para tener una central de abastecimiento y almacenamiento en los departamentos del Cauca y Nariño, que sufrieron una escasez de combustible durante el bloqueo.

Tras esta reunión, Duque viajó a Pasto, capital de Nariño, frontera con Ecuador, donde también presentó el paquete de medidas económicas y se refirió a la construcción de carreteras importantes para la región.

"Hemos también reafirmado el apoyo al proyecto del puente sobre el río Bermúdez, hemos manifestado que el Gobierno nacional quiere avanzar en lo que sería la licitación del proyecto de interconexión vial, que es tan anhelado, Pasto-Popayán", afirmó Duque.

Agregó que hay "proyectos emblemáticos" para el departamento como el corredor Pasto-San Francisco-Mocoa, para el cual el Gobierno desea "identificar" fuentes de financiamiento para reactivarlo.

Con este paquete de medidas, el Gobierno responde a la emergencia económica desatada por la protesta que lideró el Consejo Regional Indígena del Cauca (CRIC) y que finalizó el sábado con un acuerdo que contempla inversiones para las comunidades nativas por 800.000 millones de pesos. Ese dinero será destinado a mejorar las necesidades en vivienda, salud, proyectos productivos, infraestructura rural, carreteras, unidad de protección y economía naranja, esta última uno de los pilares del Gobierno Duque.

Pérdidas millonarias

Sobre las pérdidas económicas causadas por la protesta, el presidente de la Sociedad de Agricultores de Colombia (SAC), Jorge Enrique Bedoya, afirmó que ésta tuvo un "impacto terrible" y afectó las exportaciones hacia Ecuador, por lo que pidió a la Fiscalía y al Gobierno judicializar a los responsables.

Bedoya detalló que el sector agropecuario dejó de recibir alrededor de 80 mil millones de pesos, el de construcción 30 mil millones de pesos y el de transporte 5 mil 200 millones de pesos.

Paran en el Putumayo

Robinson López, coordinador de Derechos Humanos y de Paz de la Organización Nacional de los Pueblos Indígenas de la Amazonia Colombiana (OPIAC), anunció que a partir de hoy se decreta la hora cero para dar inicio a una minga de resistencia permanente con cierre de vías por 14 pueblos indígenas del Putumayo y con apoyo de campesinos dedicados a la siembra de matas de coca. Solicitan garantías para el desarrollo de sus territorios, la restitución de derechos territoriales, la consulta para proyectos mineros (rechazando el fracking) y la reparación efectiva de Mocoa, tras la emergencia de hace dos años.



Foto | Presidencia de la República | LA PATRIA Iván Duque lideró un diálogo para la convivencia y seguridad regional en la Casa de la Moneda, en el centro histórico de Popayán.

Etiquetas: Iván Duque | Conflicto Cauca | Minga indígena | putumayo |

COMENTAR

Para comentar debes iniciar sesión o registrarte aquí

Te Recomendamos



18 cosas extravagantes que solo son posibles en dubai

Bahamster.com



Hombre oye un rumor sobre su nueva casa y luego descubre esto

Desafío Mundial



Tu pelo crece en 3 simples pasos. Entráte como

CalviStop



Nuevo Yogur de Búfala Colanta ¡Tienes que probarlo!

Colanta



¿El tubo de desagüe obstruido? Solúcionalo con estos dos productos

Trendingallenes



El precio de los implantes dentales: todo lo que no sabes

Implantes Dentales | Enlaces Publicitarios

LA PATRIA.COM

RECOMENDADOS LA PATRIA



Cuestiona el transporte y la movilidad de Manizales en el Concejo



Conozca accesorios tecnológicos que puede instalar en su vehículo



Viaje con confianza y asesórese por los que saben

SERVICIOS A LA COMUNIDAD

Clima Horoscopo Aeropuerto Indicadores económicos Droguerías Notarías Calendario Tributario Sudoku Fallecimiento

LA PATRIA.COM

Mapa del sitio

Contáctenos

MANIZALES S PRINCIPAL
Dirección: Carrera 20 # 46- 35
Teléfono: (6) 876 17 00

OFICINA CALDAS: Tel: 8730808
BOGOTÁ: Tel: 8873330
BOGOTÁ: Tel: 2396361-2497028
MEDELLIN: Tel: 2698374
CHINCHINÁ: Tel: 8400571.

Secciones

NOTICIAS
MANIZALES
CALDAS
SUCESOS
DEPORTES
OPINIÓN
SOCIAL
ESPECIALES
ENTRETENIMIENTO
SERVICIOS RSS

Nuestros Portales

www.micasa.co
www.youtube.com/epapermanizales/

Hacemos parte de:

